



4 Pièces

111 m²

Réf. A-23169

1 150 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - MUSICIENS : Dernier étage, superbe 4 pièces de 111.59m² avec une terrasse de 25m² exposée ouest. L'appartement est traversant et bénéficie d'une vue dégagée sur les toits depuis toutes les pièces à vivre. Une entrée, un double séjour de 35.15m², une cuisine équipée semi-ouverte, 3 chambres avec un balcon, une salle de bain, une salle de douche et de nombreux placards. Il bénéficie d'une rénovation totale avec de belles prestations soignées. Un garage possible à l'achat.

NICE - MUSICIENS : Top floor, superb 3 bedroom apartment of 111.59 sqm with 25 sqm west-facing terrace. The apartment has an unobstructed view of the rooftops from all living areas. An entrance hall, a 35.15 sqm double living room, a semi-open fitted kitchen, 3 bedrooms with a balcony, a bathroom, a shower room and numerous cupboards. The property has been completely renovated to a very high standard. Garage available for purchase.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

